



★ワンヘルスセンター起工式が行われました

11月5日(水)、保健医療経営大学跡地に県が整備する「ワンヘルスセンター」の起工式が執り行われました。式には県や市の関係者、南小学校の児童たちも参加し、工事の安全を祈願しました。

ワンヘルスセンターは新興感染症や地球温暖化などの課題に対応する全国初の拠点です。中核施設として「保健環境研究所」が移転・建設され、併せて「動物保健衛生所」が新設されます。人・動物・環境の3分野を一体的に調査・研究できる施設で、先進的な研究や専門人材の育成に活用される予定です。令和9年度中の供用開始を目指しています。



►ワンヘルスセンター完成予想図

★ワンヘルスコースを歩こう！

清水山周辺のワンヘルスコースマップが完成しました。ワンヘルスコースは全長約1.8キロで、自然の景色を楽しみながら、適度な運動ができるコースです。

マップは市内公共施設などで配布しています。ぜひ手に取って、散策やウォーキングにご活用ください。



★実践の第一歩「わたしのワンヘルス」



どろいもの会 廣井 順子さん

たくさん的人に健康になってもらいたい。その思いから自然農法を始めました。人の体は食べた物でできています。だからこそ安心して食べられるものを自分で育てたいと思ったんです。土にも命があって、ちゃんと愛情をかけると応えてくれます。毎日、土と会話するような気持ちで畑に立っています。自然の力を信じて、地球に生きるものすべてが健康にいられるように。そんなつながりの中で生きることが、ワンヘルスそのものだと感じています。
これからも自然農法の輪を広げて、みんなで土に触れ、笑顔になれる畑を作っていくみたいです。